



s

Programm (EXAMPLE)

Sonata K.283 in G-Dur Wolfgang Amadeus Mozart

„Stimmungsbilder“ op.9 Richard Strauß

-

„Bilder aus der Ausstellung“ Modest Mussorgskj

Deutsch

Ofer Gadi Stolarov, ein junger Pianist, hat sowohl als Solist als auch als Mitglied verschiedener Ensembles an einer Vielzahl von Konzerten und Projekten weltweit teilgenommen. Sein Spiel umfasst eine breite Palette von Stilen und Genres, von Rameau bis zu Brad Mehldau, wobei er ein besonderes Interesse an der Moderation von Konzerten und Genre-Mischung zeigt. Seine musikalische Ausbildung erhielt er an der Jerusalemer Musikakademie, der Musikhochschule Hannover und der Freiburger Musikhochschule bei Prof. Monastersky, Prof. Kupiec und Prof. Rimmer. Außerdem nahm er an Kursen mit führenden Pianisten wie Murray Perahia, Igor Levit, Stephen Kovacevich und anderen teil. Als Senior des "Eldwell Center for Young-Talented-Pianists Program" und aktiver Stipendiat von NeuStart Kultur sowie der Israel-America Culture Foundation hat Ofer nicht nur seine darstellerische Leidenschaft, sondern auch sein Engagement für die Integration zeitgemäßer Konzertformate unter Beweis gestellt, die den Anforderungen unserer Gegenwart gerecht werden. Weitere Informationen zu seinem umfangreichen Schaffen finden Sie unter www.stolarov.com.

English

Ofer Gadi Stolarov, a young pianist, has participated in a variety of concerts and projects worldwide, both as a soloist and as a member of various ensembles. His repertoire spans a wide range of styles and genres, from Rameau to Brad Mehldau, showcasing a particular interest in concert moderation and genre blending. He received his musical education at the Jerusalem Academy of Music, the Hannover University of Music, Drama and Media, and the Freiburg University of Music under the tutelage of Professors Monastersky, Kupiec, and Rimmer. Additionally, he has participated in courses with leading pianists such as Murray Perahia, Igor Levit, Stephen Kovacevich, and others. As a senior member of the "Eldwell Center for Young-Talented-Pianists Program" and an active scholarship recipient of NeuStart Kultur and the Israel-America Culture Foundation, Ofer has not only demonstrated his performance passion but also his commitment to integrating contemporary concert formats that meet the demands of our present time. Further information about his extensive work can be found at www.stolarov.com.